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Komisch, das Bögl dann ständig sagt, es wurde mit dem Club noch gar nichts besprochen und
nicht mehr als grobe Absichtsgedanken.

Gerüchte, wonach der Bauriese zusammen mit dem Club der Stadt jüngst ein
explizites Angebot unterbreitet habe, weist Bögl jedoch zurück. Es seien noch keine
konkreten Verhandlungen geführt worden, heißt es vonseiten der Firma.
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